



uhlsport ist ein deutsches mittelständisches Unternehmen, das den Iranischen Fußballverband bei der Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien ausrüsten wird.

Aufgrund der angeblichen Probleme mit uhlsport-Ware, die durch die Presse gingen, haben diese Woche 4 Mitarbeiter des Hauses uhlsport den Verband in seinem Trainingslager in Österreich besucht. Bei diesem konstruktiven Meeting wurde festgestellt, dass einzelne Produkte bei der Mannschaft aufgetaucht sind, die keine Originalprodukte von uns sind. Die Herkunft dieser Produkte wird derzeit geprüft. Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass diese einzelnen Produkte nicht Teil der Weltmeisterschaftskollektion sind, sondern Trainingsartikel, die zu keiner Kollektion gehören.

In Absprache mit dem iranischen Fußballverband und unserem lizenzierten Distributor für Middle East -Romario Sports- wurde der beiliegende Warenkatalog für die Weltmeisterschaft festgelegt. Diese Weltmeisterschaftskollektion für den Iranischen Fußballverband wurde bei der FIFA eingereicht und dort genehmigt.

Insofern handelt es sich selbstverständlich um Originalware, die dem Verband für die WM zu Verfügung gestellt wird. Dabei hält sich uhlsport ausdrücklich an die ursprünglichen Bestellmengen des Verbandes und wird auch weitere Anfragen bei entsprechender Verfügbarkeit umgehend erfüllen.

Darüber hinaus hat Romario Sports wie in den letzten Jahren auch dem Verband weitere Trainingsartikel zur Verfügung gestellt, die nicht Teil der WM-Kollektion sind, aber vom Verband zusätzlich angefragt wurden.

Falls es bei den zur Verfügung gestellten Artikeln zu Beanstandungen kommen sollte, werden wir diese umgehend ersetzen. Für gegebenenfalls nicht von uns freigegebene Ware können wir jedoch -aus nachvollziehbaren Gründen- keine Gewährleistung übernehmen.

Wir bedauern die negative Berichterstattung in diesem Zusammenhang und möchten bei dieser Gelegenheit nochmals betonen, dass wir zu unseren ursprünglich eingegangenen Verpflichtungen gegenüber dem iranischen Fußballverband zu 100% stehen.

**Weitere Fragen zum Thema?
Gerne stehen wir Ihnen zur Verfügung.**

Herzliche Grüße,
PR/ Neue Medien uhlsport GmbH
Angie Seemann
PR@uhlsport.de





uhlsport is a German, medium-sized enterprise that will be equipping the Iranian Football Association at the World Championship in 2014 in Brazil.

Due to the alleged problems with uhlsport articles, that were mentioned in the press, 4 employees at our company, uhlsport, have visited the Association this week at its training facilities in Austria. At this constructive meeting it came to light that certain products had appeared among the team that are not original products of ours. The origin of these products is now undergoing examination. We should like to point out explicitly that these individual products do not belong to our World Championship collection; they are articles used for training purposes and do not belong to any specific collection.

In coordination with the Iranian Football Association and our licenced distributor for the Middle East, Romario Sports, the enclosed goods catalogue was stipulated for the World Championship. This World Championship collection for the Iranian Football Association was submitted to the FIFA and subsequently approved.

Insofar, these are of course original articles made available to the Association for the World Championship. Subsequently, uhlsport adheres explicitly to the original order quantities of the Association and will also promptly fulfil any further requests, depending on their availability.

Furthermore, Romario Sports has provided the Association with other training articles, as in previous years also, that are not part of the World Championship collection, but have been additionally requested by the Association.

Should any complaints arise with respect to these articles provided, we shall replace them immediately. However, in the case of any goods that have not been released by us, we shall not be able - for understandable reasons - to assume any liability.

We regret the negative reporting in this connection and should like to take this opportunity to emphasize, once again, that we shall fulfil our obligations initially made towards the Iranian Football Association to 100%.

(translation of the original German version)

**Any further questions?
We are happy to help.**

Best wishes,
PR/ Neue Medien uhlsport GmbH
Angie Seemann
PR@uhlsport.de

